

# Impacto por muerte de joven técnico dental del consultorio de Bellavista

**Yoel Martínez solo tenía 28 años. Sus compañeros del Cesfam Diputado Manuel Bustos expresaron su tristeza por la partida.**

Crónica  
 cronica@lidersanantonio.cl

**P**rofunda tristeza causó en sus compañeros de trabajo la temprana partida del joven técnico dental del consultorio Manuel Bustos Huerta de Bellavista. A los 28 años ayer falleció Yoel Nikolas Martínez Vivar a causa de una enfermedad.

“Yoel dejó un legado imborrable en los corazones de sus pacientes, amigos y conocidos, destacando por su responsabilidad, caballerosidad y gentileza para quienes tuvieron el privilegio de conocerlo”, publicó en sus redes sociales el consultorio de Bellavista lamentando la muerte del profesional.

La Municipalidad de San Antonio, a través de su



FOTO CEDIDA

A LOS 28 AÑOS FALLECIÓ AYER EL JOVEN PROFESIONAL DE LA SALUD.

Dirección de Salud, y por medio de un comunicado, informó sobre el sensible fallecimiento de Yoel Nikolas Martínez Vivar, técnico nivel superior en Odontología, quien desempeñaba funciones en el Centro de Salud Familiar (Cesfam) Diputado Manuel Bustos Huerta de Bellavista.

“Su partida ocurrida cerca del mediodía de hoy (ayer) 8 de junio en su hogar, ha causado hondo pe-

sar en sus seres queridos, amigos, compañeros de labores y funcionarios municipales quienes hacen extensiva las condolencias a su familia”.

## GRAN PENA

Sebastián Moreno, encargado de los Programas Odontológicos de la comuna de San Antonio, expresó que “recibimos con gran pena la partida de un compañero, un técnico dental



**Dejó un legado imborrable en los corazones de sus pacientes, amigos y conocidos, destacando por su responsabilidad, caballerosidad y gentileza”,**

funcionarios del Cesfam de Bellavista

que trabajó por muchos años con nosotros, una persona joven que actualmente desempeñaba labores en el Cesfam Diputado Manuel Bustos Huerta durante la extensión horaria y en el día hacía apoyo en la Escuela Industrial de San Antonio”.

A lo que agregó “es una triste noticia porque era un funcionario muy responsable, proactivo, gentil, un gran aporte y en el tiempo en que estuve a cargo yo siempre se lo destacué”.

El profesional agregó que “es importante hacerle un justo reconocimiento ya que pese a los proble-

mas de salud que presentó en el último tiempo siempre estuvo dispuesto a trabajar y eso se valora, lo extrañaremos mucho y acompañaremos a su familia en este momento de dolor, le enviamos un abrazo fraterno y que Dios le de la fortaleza para enfrentar esta enorme pérdida”.

Sus compañeros de trabajo del Cesfam Diputado Manuel Bustos Huerta, aparte de lamentar la triste partida de Yoel Martínez le solicitaron a la comunidad comprensión, empatía y respeto por este difícil momento que están atravesando.

Los usuarios del Cesfam solidarizaron con los funcionarios. “Mis condolencias al personal del Cesfam Diputado Manuel Bustos”, escribió en las redes sociales del centro de salud, Ruth Hernández.

Mientras que María Ávila calificó el deceso del joven profesional de la salud como “una gran pérdida y nuestras condolencias a nuestra vecina Valeska por la pérdida de su hijo”.

El velatorio del joven funcionario se realizará en su domicilio ubicado en el pasaje Los Delfines 1262 en cerro El Carmen. 🕯️